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問３・３
その他の使いみち

貯金(49)
不明(26)
税金(4)
学校に関するもの(3)
特に使っていない。(4)
具体的に決めていない。(3)
大学費用(2)
１年生なのでわからない。(2)
子供の衣料品etc.(2)
学費(3)
今年１年生になったばかりでまだ考えていなかったし、年間にどれくらいかかるのかわからなかっ
１年生なので給食費を支払った事がないので、何か他の事に充てるという考えがなかった。
１年生なので給食費を今まで支払った事がなく、特に何かに使っているというものはないため。
今年度小学校へ入学したので、充てていた分として考えてはいません。
今年度から入学したため、給食費がどのくらいかかっているか初めて知りました。
入学間もないので１・２に該当しないと思います。
母子家庭なので、就学援助費を頂いていたので変わらない。
援助金をいただいている。
就学援助費を受けているため関係ない。
１と２・３学校集金など
学校集金や学用品購入
学校の集金
子供の夏の制服や体育着、運動シューズなど。学校の集金など。

24
給食費を払っているつもりで、子ども達名義で貯金をしていて、学校関係の支出がある時に、おろ
して支払っています。
学校で使う物の購入費
積立て
修学旅行代
部活動か学年集金として。
部活・学費
部活動と生活費
生活費
子どもにかかる費用、中学入学の為の準備など。
将来（高校などの集金）のたくわえ
将来の通学費用として。
その様な考えなし。
習い事
教育費
ドリルや本の購入
通信教育の費用として。
兄の授業料他
下の子の保育費
子供のために、子供の必要経費として使用。
食育として、野菜苗を購入して、子供に育てるように指導しています。

 収入が減っている今、どれにもあたいする。
レジャー・旅行

自分の食べる物は自分で金銭を支払うのはあたりまえ。

１・２も含めて使い道色々あります。病院代・娯楽費等。
子どもの欲しい物を買ってあげる。
子どものゲームソフトやおやつ代

49
喘息の薬代として。後で戻ってくるとわかっていてもその時(支払いの時)はすごくかかり
ます。
病院費

税金を納めているのでお得感はありません。
初めて知った。
回答は不可能。

市民税が上がったので税金にまわしている。
家計全体で考えている。
全体的に、教育・学校費用諸々…に役立たせていただいております。
給与減額分に充てている。
未払いになっているところへの支払い。



No.

1
2
3
4
5
6
7
8

10
11
12
13
14
15
16
17
18

20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44

その他の意見

問５・４

理由は説明していない。(5)
私の認識している理由は、子供に説明できる事でないので特に説明するつもりはないです。
内容は説明していない。
具体的に説明していない。
特には…。
理由がわからないため教えようがない。
保護者があまり理由を知らないので教えられない。

理由は教えていなかったので、これから教えたいと思います。
そこまでは伝えていない。

正直言ってどう説明していいのかわかりません。

9
事実のみを教えている。無料化の理由・意味は私自身わからないので、教えられない。給食費無
料化の意味があると思えない。

市の教育方針のため。
市長の方針によって無料化になっている。
今の市長さんの方針
市長の公約だから。(13)
市長の約束
市長のおかげ

子どもには親切だと伝えてあります。
感謝の心
感謝して食べな。（無料化）

津久井市長が市長選を有利に戦う為、マニフェストに盛り込んだ。

19
経済的理由で給食費を払えない親に代わって先生が立替えている実態を市長が目の当たりにし
たことによって生まれた施策。

感謝すること！だから、残さず好ききらいせずにたべようねと伝えました。
給食費を払えない人の分も含めて税金でまかなっていることに感謝の気持ちをもつように。
市民全体の税金で給食をいただいている事への感謝の気持ち。
親子で何故市が負担しているのか話し合い、色々な意見交換をしました。
皆さんが払っている税金で食べさせてもらっているんだよという説明しかしていない。
給食費を滞納する人が多いから。
支払いをしない家庭が増えたため。
未払いが多いから。
給食費不払いによる対策の一貫
未納問題
給食費の未納者が数多く、正しく納入している人との不公平な扱いをなくすため。
給食費を支払わない人がいるので、これで公平に子供が給食提供を受ける事ができる。

無料化になり、自校給食を廃止したのは、児童数が減ったことと、調理員の人件費を削減するため。
母子家庭を支援するため。
子育て支援の一環として。
子どもが知っていた。

教育委員会が支払っているから。
大田原市が払ってくれているとだけ教えていた。
住民にやさしい街
大田原市のすばらしさ
子どもたちが頑張れるように市が応援してくれている。
税金をたくさん納めている為。


